



# Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi untuk Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 29, 2024 - 09:58



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi  
-6°56'26", 106°35'5", 380,0m, 311°  
26 Jan 2024 10.01.51

*Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi untuk Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024*

Dalam rangka mengantisipasi potensi kerawanan menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA Rustian S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System pada hari Senin, 29 Januari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Cimapaq, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang warga tersebut, AIPDA Rustian S.Pd memberikan pembinaan kepada warga sekaligus menyampaikan himbauan terkait kebijakan bijak dalam menanggapi pemberitaan di televisi maupun media sosial. Tujuan dari kegiatan ini adalah menciptakan lingkungan yang kondusif menjelang Pemilu 2024.

AIPDA Rustian S.Pd menyapa warga dengan penuh keakraban, menjelaskan pentingnya menjaga ketenangan dan bijak dalam menyikapi informasi yang berkembang. Beberapa poin yang disampaikan dalam pembinaan kepada warga antara lain:

1. **Ketahanan Psikologis:** Warga diminta untuk memperkuat ketahanan psikologis dalam menghadapi informasi yang dapat memicu perasaan negatif. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga kearifan dalam menanggapi isu-isu yang berkembang.
2. **Kewaspadaan Terhadap Hoax:** Warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap berita palsu (hoax) yang dapat meresahkan dan memicu ketegangan di masyarakat. AIPDA Rustian S.Pd mengajak warga untuk memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.
3. **Kontribusi Positif dalam Pemilu:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berkontribusi positif dalam Pemilu 2024, dengan tidak terprovokasi oleh isu-isu negatif dan aktif berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Kegiatan Door to Door System ini mendapat dukungan positif dari warga, yang menyambut dengan baik upaya aparat kepolisian dalam memberikan pemahaman dan pembinaan terkait situasi politik yang berkembang.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Buniwangi dapat lebih teredukasi dan memiliki pemahaman yang baik, sehingga dapat bersama-sama menciptakan Pemilu yang aman, damai, dan berintegritas. Wassalamualaikum.

*Hormat kami,*